

# PERS

## CITA MULIA ORGANIASI DI ORMAS PERPAM LEBAK SELATAN

Farid Padlani - [LEBAK.PERS.CO.ID](http://LEBAK.PERS.CO.ID)

Dec 17, 2023 - 21:07



LOGO

Indonesia adalah terwujudnya suatu bangsa yang merdeka, berdaulat, adil dan makmur, serta untuk mewujudkan pemerintah Negara Kesatuan Republik Indonesia yang melindungi segenap bangsa Indonesia dan memajukan kesejahteraan umum, mencerdaskan bangsa berdasarkan kemerdekaan, perdamaian abadi dan keadilan sosial bagi seluruh masyarakat Indonesia.

Kutipan diatas merupakan keinginan yang kuat akan ORMAS PERPAM berdiri. berkedudukan di Dewan Pengurus Daerah (DPD) Lebak Selatan, Ormas ini berambah pula digaris batas pemerintah Provinsi Banten dengan Provinsi Jawa Barat. Kecamatan terujung Banten dengan segala keindahan alamnya, daerah pesisir pantai yang megah akan pariwisata, jalan lintas terbaik melewati hamparan gunung serta iringan bukit-bukit dan itulah Cilograng.

Segelintir orang mungkin berfikir Organisasi Masyarakat (ORMAS) dengan setigma hal-hal tidak baik, jaga parkir, tidak berpendidikan dan hal buruk lainnya. Berbeda dengan Organisasi yang dibangun dan dikembangkan ini Perisai Pembela Aspirasi Masyarakat (PERPAM) dengan hal-hal dan cita-cita luhur demi masyarakat akan pentingnya hak-hak berpendapat yang masyarakat sampaikan dengan ketakutan kepada pemerintah, tekadang ada intimidasi berlebih dari pemerintah bahkan para pengusaha yang mengganggu ketenangan warga di sekitar.

PERPAM hadir demi mengiring dan mengawal Aspirasi yang harus tersampaikan, Logo merahnya memberikan arti keberanian dan tulisan putih menyadi simbol suci dan ketulusan kami akan bakti kepada negara ini.

Cilograng wilayah yang penuh sosok agamis dan pendidikan, berada diintegrasikan perbatasan wilayah Provinsi yang pastinya menjadi wajah awal Provinsi Banten yang harus dibangun demi citra Pemerintah Banten yang baik. Pembangunan wilayah dari tahun ke tahun terus melejit baik sektor pariwisata, sektor kesehatan bahkan sektor usaha mikro demi kesejahteraan warganya, akan niat baik tersebut terkadang di dzolimi oleh oknum-oknum yang ingin merendahkan Cilograng yang kami cintai.



Farid Fadlani sebagai ketua beserta seluruh jajaran dari Cilograng mensektori Lebak Selatan, hari demi hari mengejar cita-cita bangsa dan visi-misi organisasi, menciptakan suasana baru di Lebak Selatan. Mengawal Aspirasi masyarakat demi maslahat dan berguna untuk semua. Berlokasi di Desa Gunung Batu Kecamatan Cilograng Sekretariat DPD Ormas Perpam menjadi tempat berdiskusi menambah ilmu dan menampung Aspirasi Warga di Lebak Selatan.

**"BUKAN HAL TAK MUNGKIN UNTUK MENJADI BAIK"** ungkapan yang sering dilontarkan Ketua DPD Perpam Lebak Selatan dan itu membuat anggotanya semangat mengawasi dan mengajak Lebak Selatan kearah kebaikan.

**\*(Tim Redaksi)**